
２年学年だより     

２０２０.１１．６ 

１０月２２日（木）西麓祭文化の部、２６日（月）西麓祭体育の部を行いました。そのときの様子を、子

どもの感想を織り交ぜながらお伝えします。体育の部では保護者の皆様の温かい応援をありがとうございま

す。 

 

文化の部 

 ビブリオバトル 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年合唱「風をみつけて」 指揮 平石幸希さん 伴奏 山本達希さん 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

記念撮影 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

『少年と犬』

澤井千乃さん 『そしてだれも

いなくなった』

前嶋来海さん 

『よるのばけもの』

小山愛佑菜さん 

 

『小説 はたらく細胞』

堤 一晃さん 『逃走中』  

平石幸希さん 

・クラス、学年、学校と力を合

わせて行動することは大変です

が自分は何をすればよいかとい

う一人ひとりの心がけで、動き

が変わることが学べました。                          

澤井千乃さん 

・個人的には「すべての責任は

自分が背負う」というくらいの

自覚をもって行動できたのが成

長したことだと思いました。 

木本雄三さん 

・成長できたことは、誰よりも

早く行動できたことです。     

山下杏さん 

・文化の部では歌声での団結というこ

とを特に意識できました。「私たちは

１つ」というスローガンに向けて、学

年が心を１つにして頑張ることができ

ました。山本達希さん 

練習から一貫して一生懸命取り組ん

でいた仲間の素晴らしさを発見した人

がいました。成長し、学ぶことができ

たと実感する人がいました。来年の西

麓祭をもっと素晴らしいものにしたい

と目標を立てることができました。 



体育の部 

玉入れ JAN JAN        水入れじゃんじゃん  

 

大玉リレー            まわれ まわれ 

 

 

２年生 記念写真 

 

 

 

 

・３年生や１年

生に勝てるよう

に競技に取り組

むことができて

よかったと思い

ました。   

遠藤天喜さん 

・競技のルール

を守り、ゴール

するまで諦めず

頑張ることがで

きてよかったと

思います。   

田村 葵さん 

・２年生が一番

になれました。

競技している人

の応援をして、

種目に対して挑

戦し、学年が１

つになれたと思

います。   

寺尾楓河さん 

・みんなで協力

して競技に取り

組むことで、

「We are the 

One」のスロー

ガンに繋げられ

ました。    

渡邊寧々さん 

・生徒会役員として学校全体の企画、運営のお手伝いをしたり、学年種目の責任者として活動したりし

て、責任ある行動を自覚してとれるようになりました。大川颯斗さん 

・今までは、３年生に頼る場面が多かったけれど、これからは自分たちがリーダーになるから、３年生の

姿を目に焼き付けておき、下級生の鏡となれるようになりたいと思います。伊藤大和さん 

 


